



PLAN PRESENTADO CONTEMPLA AVANCES EN LA RUTA F-30.

Aeropuertos y F-30 destacan en cartera de licitaciones **MOP**

REGIÓN. Se contemplan 40 proyectos en distintas etapas de desarrollo.

El seremi de Obras Públicas, Dennys Mendoza, presentó ayer la cartera de licitaciones del MOP para el 2025, que involucra un total de 40 proyectos en toda la Región de Valparaíso para una inversión de \$ 301.728 millones.

De las iniciativas, 26 corresponden a licitaciones de obras, además de 5 estudios y 9 consultorías. Entre las más destacadas figuran avances en la Ruta F-30, el mejoramiento del aeropuerto Mataverí de Rapa Nui y un estudio respecto al proyecto de remodelación del aeropuerto Torquemada.

También se encuentra una iniciativa para la conservación de ascensores en Valparaíso, entre los cuales están el Concepción y el Espíritu Santo; y la licitación para la construcción del túnel La Grupa en la Provincia de Petorca.

“Se trata de 40 iniciativas que involucran una inversión en torno a los 300 mil millones de pesos y que contemplan licitaciones de obras, asesorías y consultorías. Lo importante es que un 62% de estas iniciativas corresponde a obras de ejecución que vamos a ir monitoreando para cumplir fielmente el programa que hemos definido”, comentó el seremi.

En cuanto a las licitaciones, destacó los trabajos de obras portuarias en Algarrobo, a raíz de las marejadas, y la reposi-

“Lo importante es que un 62% de estas iniciativas corresponde a obras de ejecución”.

Dennys Mendoza
 Seremi de Obras Públicas

ción de la Tenencia de Carabineros de Petorca. Además, subrayó los avances en la Ruta F-30, agregando que también “se contempla el estudio del aeropuerto de Torquemada. Eso está en proceso y allí están trabajando los equipos del MOP y otras reparticiones”.

Respecto a otros proyectos, como el teleférico de Valparaíso, indicó que a fines de este año o principios del próximo debería realizarse el estudio integral que definirá los detalles de su desarrollo. “Nos va a entregar conclusiones importantes para su ejecución”, precisó.

ZONA INSULAR

También se destacaron los proyectos previstos para el territorio insular de la región, en particular el que apunta al mejoramiento del aeropuerto Mataverí. “Es una inversión que corresponde casi al tercio de lo previsto para este año y que implica activar el empleo, en particular en esa localidad con una mirada descentralizada”.

El delegado residencial regional, Yanino Riquelme, manifestó que el plan anunciado “está en sintonía con darle mayor conectividad, acercar a los sectores más alejados al resto del país y de la región”. 

17
de los proyectos involucrados en la cartera regional corresponden a la dirección de Vialidad.